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ありがとう

川之江北中学校 2年鈴木知悟

僕は、日頃お世話になっている家族へ、感謝の気持ちを伝えたいと思います。

まずは母さん。時には優しく、時に厳しいそういう母さんです。僕は毎朝、母さんに起

こしてもらっています。しんどい時でも、毎朝部屋を暖めてくれていて、美味しい朝飯を

毎日だしてくれます。その後も、僕と弟が準備をしている中、一人掃除機を手に部屋を掃

除してくれます。その他にも、野球への送迎など、いろんなところで支えてくれています。

いつもは照れくさくて言えんけど、いつもありがとう。これからも迷惑ばかりかける俺や

けど、よろしくお願いします。

父さん。とても静かで、いつもボソボソと話す父さんo 父さんとは、仕事が忙しくて、

普段あまり話すことが無いけど、いつも頑張って仕事をしてくれています。家では、疲れ

からか、動くのが遅くて、母さんに怒られることもあるけど、たまにはその気持ちもわか

みどりと自然を大切に
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ります。父さんはあまり口には出さないけど、僕と弟のことを人一倍心配していることを

知っています。僕が怪我をした時も、ことあるごとに「大丈夫か」と声をかけてくれ、と

ても嬉しかったです。これからも、お仕事しんどいと思うけど頑張ってください。いつも、

ありがとう。

弟、琉斗です。今は小学三年生で、野球を頑張っています。たまには喧嘩をして、腹が

立っときもあるけど、それでも大事な弟です。いつも元気で、学校から帰ってくるとカバ

ンを放り投げてすぐに遊びに行っています。野球になると自の色を変えて、一生懸命に頑

強っています。これからも応援しています。琉斗、いつも元気をくれてありがとう。こん

な兄ちゃんやけど、頼ってください。

ばあちゃん。いつも、おいしい御飯を母さんと一緒に作ってくれます。ばあちゃんは、

自分の畑に行って仕事をしたり、じいちゃんの仏壇の掃除や整理をしたり、洗濯物を干し

たり畳んだり、いつもいっぱいいろんな事をしてくれています。苦労ばかりかけているけ

ど、無理をせず、怪我をしないようにしてください。いつも、ありがとう。

亡くなったじいちゃん。僕はじいちゃんにいろんな事を学びました。じいちゃんは毎朝

笑顔で、年寄りとは思えないくらい元気でした。琉斗のわがままで太鼓を作ったり、僕の

野球への送り迎えをしてくれたり、本当に大好きなじいちゃんでした。でも、僕が六年生

の時、癌でじいちゃんは亡くなりました。僕はとても悲しくて、涙が止まりませんでした。

そのくらい大好きなじいちゃんでした。じいちゃんが最期に残した言葉があります。それ

が「ありがとう」です。僕はそのことを聞いて、本当に感動しました。今までのじいちゃ

んとの思い出が、たくさんこみ上げてきました。心の底から「ありがとう」と、じいちゃ

んが生きている聞に僕は言っとけば良かったと、すごく後悔しています。だから、僕は、

その後悔を繰り返さないように、しっかりと家族や親せき、支えてくださっている人たち

に「ありがとう」と伝えたいです。

じいちゃん、僕は六年生の時と比べて成長したと思います。そんな姿を、じいちゃんは

いつも僕のそばで見守ってくれていると思います。あの時言えなかった「ありがとうjを

ここで言いたいと思います。「じいちゃん、本当にありがとう。」

僕はいろんな人に支えられながら生きています。「ありがとう」は、その支えに感謝の

気持ちを持っと当時に、その支えに応えていく言葉だと思います。だから、毎日、しっか

りと感謝の気持ちを持って、これからはずかしくない生き方をしていきたいです。そして、

夢に向かつて走り続けていきたいと思います。

まだまだ迷惑をかける俺ですが、これからもよろしくお願いします。
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出席報告
1.出席会員 (61名中)
2.出席免除
3.来賓 (卓話講師)

愛媛県立川之江高等学校
校長

4. 当日出席率
5.前々回補足修正率

(メイクアップ会員)
佐々木会員
(2/1 伊予三島RC)

会務報告
1.国際ロータリー第 2670地区

47名
2名

藤井俊夫様
79. 66% 
96. 61% 

第 37回ロータリー少年少女キャンプの
申込について

* 3月 12日(必までにお申し込み下さい。
参加費は l名につき、 42.000円です。
(個人負担は参加 1名につき 20.000円。
クラブより 22.000円補助をさせていた
だきます。)

2.公益財団法人ロータリー米山記念奨学会
ハイライトよねやま 155

3. 2013年 2月・ 3月 近隣クラブ例会の
お知らせ(出席委員会)

会長の時間
第2500回例会を記念して クラフ軍撤斉唱

ソングリーダー 高畠重章会員

委員長の時間
・2/19附ロータリー研修会のご案内

情報委員長宮内哲也会員
.少年少女キャンプご案内
・愛媛県肉親善野球大会

開催予定日のお知らせ
(本年 5月26日(日)予定)尾藤淳一会員

・出席報告 出席委員長石川豊和会員

ニコニコニュース
鈴木昇…本日は記念すべき 2500回目の例

会です。堂々と築き上げられた
50年の歴史の重みを感じます。
会員の皆さんと共に祝したいと思
います。

大西聖…本日記念すべき第 2500回の例会
を迎えることができました。

石川豊…①2月号の商工会議所会報の最終
ページで弊社を取り上げていただ
きました。色々と PRさせてもら
い、問い合わせやお声をかけてい
ただいております。太陽光発電の
ご用命は、光が和らぐ光和電機へ!
②本日は 2500回目の例会です。
出席委員長として節目の出席報告
をさせていただくことに感動を覚
えます。50年の歴史あるロータ
リーに、今年 50歳の私がニコニ
コさせていただきます。

石川雅…我が家の長男が結婚しました。今
後共、よろしくお願いします。

三谷…損石の直径が 17M、重さ 1万t、
比重はいくらか。石川順一君お願
い致します。

(石川順一会員より
来週のニコニコで回答します。)

毛利…今日の卓話はプログラム委員会で
す。川之江高等学校の藤井校長先
生においでていただきました。よ
ろしくお願いします。

大西豊…創立より、 2500回の例会、皆さ
んおめでとうございます。

車話
(プログラム委員会毛利泰治郎委員長担当)
「川之江高等学校の現状」

藤井俊夫氏

近隣RCの例会日
2月28日(材観音寺RC
(観音寺商工会議所)

3月 1B倹)伊予三島RC
(三島商工会館 4F) 

3月5日拠観音寺東RC
(観音寺グランドホテル)

次週プログラム
3月5日例

(職業分類委員会担当)
出席表彰・誕生祝
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